

Nota de prensa
20/05/2022

Fundación Telefónica Movistar debate sobre innovación para nuevas audiencias en el II Foro Cultura en Digital 2022

Caracas, 20 de mayo de 2022. Creadores que han sabido conjugar el arte y la tecnología compartirán su obra y su visión en el foro online “Cultura en Digital 2022: Innovación digital para nuevas audiencias”, con el que Fundación Telefónica Movistar abre un debate sobre las perspectivas y posibilidades que el desarrollo tecnológico ofrece a los creadores de distintas áreas de conocimiento humano.

El encuentro también será una oportunidad para sopesar la influencia de la pandemia en la digitalización del planeta desde 2020. “En Fundación Telefónica Movistar somos el lado social de la era digital, en especial en estos tiempos de reinención, en los que asumimos el desafío de adaptar y reforzar nuestros proyectos en formato digital. Este foro es un ejemplo de las muchas iniciativas que impulsamos desde el eje de Cultura Digital”, señala Inés Sandra Machado, Directora de Asuntos Corporativos y Fundación Telefónica Movistar.

El II Foro Cultura en Digital 2022 congregará a participantes de Colombia, Ecuador, España, México, Perú, Uruguay y Venezuela. Del 24 al 31 de mayo, expertos y artistas internacionales se reunirán en este encuentro para debatir sobre la incidencia que las tecnologías digitales tienen en las estéticas y modos de expresión en la actualidad.

El 26 de mayo será el segmento de Venezuela titulado “Nuevos Modos de Exhibir”, que se presentará en alianza con el Centro Cultural de la Universidad Católica Andrés Bello (UCAB). El panel estará liderado por el investigador del Centro de Investigación y Formación Humanística (CIFH) de la UCAB, el semiólogo Humberto Valdivieso, quien fungirá como moderador para conversar sobre las innovaciones artísticas hechas por venezolanos, dentro y fuera del país, en el ámbito de exhibiciones relacionadas a la cultura digital.

Las actividades del itinerario son abiertas al público y se transmitirá en *streaming* por el canal de Youtube Espacio Fundación Telefónica Madrid. Los interesados en conocer la agenda completa pueden inscribirse ingresando en la página web de espacio.fundaciontelefonica.com.

Fundación Telefónica Movistar seguirá convocando a nuevos encuentros en pro de la sinergia de talentos de distintas áreas de conocimiento, para seguir conectando con personas que ponen la tecnología al servicio de la sociedad.

Fundación Telefónica Movistar

Fundación Telefónica impulsa el acceso al conocimiento, la cultura y la solidaridad, con el fin de contribuir al desarrollo social de las comunidades en donde está presente: Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, España, México, Perú, Uruguay y Venezuela. Además de la labor desarrollada en estos países, su acción se extiende a otras naciones a través de entidades colaboradoras: Alemania y Reino Unido.

En **Fundación Telefónica Movistar** (www.fundaciontelefonica.com.ve) mejoramos las oportunidades de desarrollo de los venezolanos a través de proyectos educativos, de cultura digital y voluntariado corporativo, mediante alianzas estratégicas e integrando de manera eficiente e innovadora la tecnología.

- **Educación Digital:** Detectar y analizar nuevas tendencias educativas, experimentar con ellas, comprender y dar a conocer sus implicaciones en los procesos pedagógicos y aplicarlas en los entornos sociales más desprotegidos.
- **Cultura Digital:** Acercar la cultura contemporánea a la sociedad, con especial foco en la cultura digital.
- **Voluntariado:** Movilizar a todos los empleados de Telefónica en actividades solidarias que respondan a necesidades sociales y canalicen los valores de Telefónica.
- **Empleabilidad:** Ofrecer mayores oportunidades de desarrollo profesional y personal en la nueva sociedad digital a través de una oferta formativa gratuita.